

Fuente: Vanguardia

Fecha: 11 de agosto de 2011

Título: Promueven la lactancia materna a 1.316 madres

Link: <http://www.vanguardia.com/santander/area-metropolitana/116868-promueven-la-lactancia-materna-a-1316-madres>



La jornada tuvo lugar el pasado miércoles en el barrio Zapamanga cuarta etapa.

(Foto: Suministrada/VANGUARDIA LIBERAL)

Jueves 11 de Agosto de 2011 - 06:09 PM

Promueven la lactancia materna a 1.316 madres

La Fundación Colombo Alemana en alianza con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, Icbf, inauguró este miércoles la programación del mes de la lactancia materna para madres florideñas.

De acuerdo con Magaly Gutiérrez Lozano, directora administrativa de la Fundación Colombo Alemana, se tiene previsto que durante las actividades se beneficien 1.316 madres gestantes y lactantes de escasos recursos adscritas al programa.

“El objetivo es lograr que todas las ‘mamitas’ sean conscientes de la responsabilidad de la crianza de un hijo, porque es un proceso que inicia con la gestación”, expresó Gutiérrez Lozano a lo que agregó que también se persigue que los niños atendidos

“realmente sean sanos y se conciban como tal”.

La directora explicó que estas jornadas se llevarán a cabo todos los miércoles del mes de agosto y en ellas habrá atención integral individual. La inauguración de la programación tuvo lugar el pasado miércoles en el barrio Zapamanga cuarta etapa y la próxima semana se hará en el parque principal de La Cumbre.

“A ellas se les hace el seguimiento con sicólogos, nutricionistas y enfermeros. También se hace un seguimiento nutricional de los niños, estimulación y prevención”, acotó la directora de la Fundación, quien añadió que incentivan a las madres para que tomen conciencia de la necesidad de ejercer lactancia materna mínimo hasta los seis primeros meses de vida del bebé.